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ズ
バ
リ
、
町
政
を
問
う
！

質
一
問
般

９
人
の
議
員
が
一
般
質
問
を
行
い
、
町
の
施

策
等
に
つ
い
て
町
長
に
対
し
論
戦
を
挑
ん
だ
。

Ａ

Ｑ

　
ふ
で
り
ん
号
（
無
料
シ
ャ
ト

ル
バ
ス
）
の
乗
車
効
率
な
ど
、

実
施
状
況
の
報
告
を
求
め
る
。

　
ま
た
、
住
民
か
ら
ふ
で
り
ん

号
の
コ
ー
ス
変
更
な
ど
の
要
望

が
あ
る
が
、
町
と
し
て
今
後
の

展
望
を
問
う
。

　
プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券
の
回
収

内
容
の
分
析
を
急
ぎ
、
再
度
、

町
内
の
消
費
拡
大
に
寄
与
で
き

る
対
策
を
検
討
す
る
必
要
が

あ
る
と
思
う
。
町
長
は
ど
の
よ

う
に
考
え
る
か
。

　
４
月
か
ら
の
運
行
日
数
は

45
日
間
で
、
総
乗
車
人
数
は

８
５
２
名
、
１
便
当
り
２
〜

３
名
の
乗
車
で
あ
る
。

　
ま
た
コ
ー
ス
は
、
２
カ
月

ご
と
に
見
直
し
を
行
っ
て
い
る

が
、
現
状
で
は
コ
ー
ス
延
長
、

便
数
の
増
加
は
難
し
い
。

　
無
料
シ
ャ
ト
ル
バ
ス
に
つ
い

て
は
、
雇
用
機
会
の
創
出
を

目
的
と
し
た
３
年
間
の
事
業

だ
が
、
利
用
状
況
を
見
な
が

ら
、
来
年
度
以
降
は
違
う
形

も
考
え
て
い
き
た
い
。

Ｑ

Ｑ

Ａ

Ａ

藤本議員

藤本議員

総 務 部 門

　
大
型
店
で
の
利
用
率
は
約

42
％
で
、
既
存
商
店
等
で
の

消
費
拡
大
に
一
定
の
成
果
が

あ
っ
た
と
推
測
さ
れ
る
。
こ

れ
は
ポ
イ
ン
ト
等
の
特
例
付

与
な
ど
の
販
売
促
進
セ
ー
ル

や
、
各
事
業
者
の
自
助
努
力

に
よ
る
効
果
と
思
わ
れ
る
。

一
方
で
、
家
電
、
自
動
車
の

利
用
率
が
約
31
％
を
占
め
て

お
り
、
エコ
ポ
イ
ン
ト
な
ど
国

の
経
済
危
機
対
策
な
ど
の
影

響
も
あ
っ
た
と
考
え
て
い
る
。

　
こ
れ
を
機
会
に
、
消
費
拡

大
へ
繋
が
る
よ
う
な
提
案
が

あ
れ
ば
、
協
議
し
て
い
き
た

い
。

　　　今後も消費拡大に繋がるような
　提案があれば協議していきたい（平町総務部長）

　　地域経済の活性化について
（プレミアム商品券）

Ａ

Ｑ

　　無料シャトルバスについて

　　　県と協議しながら見直しを
図っていきたい（石井地域振興課長）
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Ａ

Ｑ

　
老
人
ク
ラ
ブ
連
合
会

の
事
務
所
は
、
中
央
地

域
健
康
セ
ン
タ
ー
内
の

健
康
課
横
に
設
け
て
お

り
、
会
議
等
は
老
人
福

祉
セ
ン
タ
ー
を
借
用
し

て
い
る
。
専
用
会
議
室

を
設
け
て
欲
し
い
。

Ｑ　
各
種
団
体
が
専
用
す

る
会
議
室
を
、
現
在
あ

る
公
共
施
設
の
中
に
確

保
す
る
こ
と
は
困
難
で

あ
る
。
大
人
数
の
会
議

は
老
人
福
祉
セ
ン
タ
ー

な
ど
を
、
少
人
数
の
打

ち
合
わ
せ
な
ど
で
あ
れ

ば
、
業
務
に
支
障
が
な

い
限
り
、
健
康
課
内
の

協
議
机
等
を
利
用
い
た

だ
い
て
も
か
ま
わ
な
い
。

Ａ

冨士議員
　　老人クラブ連合会の会議室について

　　　既存の施設を利用いただきたい（立花民生部長）

Ａ

Ｑ

　
熊
野
町
は
消
防
運
営

経
費
と
し
て
、
年
間
約

３
億
円
を
負
担
し
て
い

る
。
消
防
業
務
等
は
良

い
が
、
建
物
が
他
と
比

較
し
汚
れ
て
い
る
。
化

粧
直
し
等
の
改
装
を
し

て
欲
し
い
。

Ｑ　
熊
野
出
張
所
は
、
平

成
19
年
度
に
耐
震
診
断

が
行
わ
れ
て
お
り
、
広

島
市
消
防
局
で
は
、
平

成
23
年
度
に
耐
震
補
強

計
画
を
策
定
し
、
翌
年

度
改
修
工
事
に
取
り
組

む
こ
と
と
さ
れ
て
い
る
。

　
こ
の
機
会
に
外
壁
改

修
も
要
望
し
て
い
き
た

い
。

Ａ

冨士議員 　　安芸消防署熊野出張所の改装について

　　　広島市に要望していきたい（立花民生部長）

Ａ

Ｑ

　
本
年
４
月
か
ら
、
第

４
期
介
護
保
険
事
業

計
画
に
よ
る
事
業
が
始

ま
っ
た
が
、
施
設
整
備

計
画
の
内
容
は
。

　
入
所
対
象
者
を
町
内

の
被
保
険
者
に
限
定
で

き
る
地
域
密
着
型
施
設

と
し
て
、
認
知
症
対
応

型
共
同
生
活
介
護
施
設

（
グ
ル
ー
プ
ホ
ー
ム
）
を

２
ユ
ニ
ッ
ト
・
定
員
18
人

と
、
通
所
を
中
心
に
介

護
職
員
等
の
訪
問
や
泊

ま
り
を
組
み
合
わ
せ
た

サ
ー
ビ
ス
を
提
供
す
る

小
規
模
多
機
能
型
居
宅

介
護
施
設
を
１
カ
所
・

定
員
25
名
以
内
を
そ
れ

ぞ
れ
整
備
す
る
こ
と
と

し
て
い
る
。

ＱＡ

渡議員
　　介護施設の整備計画について

　　　地域密着型施設の整備を予定している（光本福祉課長）


